

ModeKreativWerkstatt geht an den Start

Mit einer feierlichen Eröffnungsveranstaltung geht die neue Boutique der ModeKreativWerkstatt der Diakonie Frankfurt offiziell an den Start. Mit großen Schaufenstern und modernem Storedesign hat der neue Second-Hand-Laden des Beschäftigungs- und Qualifizierungsprojektes für langzeitarbeitslose Frauen eine starke öffentliche Präsenz. Der Shop, der Kleidung für Frauen anbietet, ist zudem als Ort konzipiert, der Begegnung und Kommunikation zwischen Lebenswelten im urbanen Raum ermöglicht.